

# MEETING CITÉ INTERNATIONALE

18 mars 2014

les 23 et 30 mars:
ensemble faisons le choix
de l'avanir!

Miche/ Havard

Contact presse:
Damien Gouy-Perret
06 77 89 76 50
damien.gouy-perret@michelhavard2014.fr

Mes chers amis,

Le 5 février, j'étais venu vous parler d'amour...

Ce soir, je suis venu vous parler d'avenir.

Je suis venu vous parler de cet avenir si proche...

Oui, mes chers amis, les 23 et 30 mars, les lyonnaises et les lyonnais vont devoir faire le bon choix pour Lyon.

Je souhaite ce soir rappeler les éléments fondamentaux de ce choix.

Je souhaite les convaincre que le changement est aujourd'hui nécessaire pour notre ville et pour les Lyonnais.

Je souhaite les convaincre, ce soir, qu'il est temps d'ouvrir une nouvelle page de l'histoire de Lyon!

Durant ces dernières semaines de campagne, j'ai pu constater à quel point l'équipe sortante est profondément divisée, marquée par de vraies ruptures idéologiques et personnelles.

Si vous avez regardé la semaine dernière le débat de TLM, vous avez pu constater que les socialistes, les verts et les communistes, qui forment la majorité d'aujourd'hui, ne sont d'accord sur rien.

Et être en désaccord total, ça ne fait pas un programme. Ça ne fait pas un projet d'avenir!

# La campagne qui s'achève est révélatrice d'un état d'esprit que je ne partage pas...

On sent une équipe fatiguée, au bout du rouleau, persuadée qu'un bilan sera la clé d'un 3<sup>e</sup> mandat. Persuadée que peu importe le projet et que seul compte de conserver le pouvoir et les cocardes, en cachant son étiquette.

Dès dimanche soir, s'il veut rassembler, le candidat socialiste sera obligé de faire des concessions à la gauche dure. A ceux-là même avec lesquels il ne partage plus rien!

Et malheureusement, les arrangements politiques l'emporteront alors sur les convictions.

Adieu le tronçon Ouest du périphérique, adieu la ligne de métro électorale, adieu à l'ambition économique. Le Lyon de demain sera balayé sur l'autel de l'union des gauches.

Tout a un prix, surtout lorsque l'on n'a qu'une journée pour faire croire que l'on est d'accord...

Moi, je n'ai pas envie que les Lyonnais paient cher ce marché de dupes!

Voyez-vous, mes chers amis, une élection, ce n'est pas la récompense du passé, mais bien l'espoir d'un futur!

Et il est temps de sortir du passé!

9 Français sur 10 considèrent que les responsables politiques ne se préoccupent peu ou pas de ce qu'ils pensent. 9 Français sur 10 !

Cette défiance à l'égard de la vie politique atteint aujourd'hui des sommets inégalés.

Et le maire socialiste en est l'un des responsables :

Il est champion toutes catégories des promesses non tenues.

Il est sur le podium des plus grands cumulards de France.

Il organise le mélange des genres avec un comité de soutien composé d'obligés, une instrumentalisation des associations...

Il pratique une gouvernance autoritaire et solitaire.

Il est champion de l'appropriation du travail et de la réussite des autres.

Il est socialiste à Paris et sitôt sorti du TGV, il renie son étiquette.

\*

Nous voulons, avec la Génération Lyon, tourner le dos aux méthodes du passé. Et je veux vous dire, et à travers vous le dire aux lyonnaises et aux lyonnais : le choix que vous allez faire dimanche est déterminant pour notre ville bien sûr, mais aussi pour la France.

Car ce choix est triple:

- 1. C'est d'abord un choix politique car les résultats de Lyon seront regardés et analysés nationalement.
- 2. C'est ensuite le choix d'une gouvernance.
- 3. C'est enfin le choix de l'avenir autour d'un projet, d'une équipe et d'un homme.

#### > Commençons par évoquer la question du choix politique.

De nombreux commentateurs de la vie politique me questionnent pour savoir si cette élection municipale a un enjeu national ou si l'enjeu est purement local ?

Ma réponse n'a pas varié depuis le début de la campagne. A Lyon, ce sera les deux !

Lyonnais, votre vote aura un retentissement national car Lyon est une ville qui compte en France! Les médias nationaux, tout comme les médias locaux, vont à juste titre en analyser les résultats. Ils chercheront la réponse à une question majeure : le gouvernement a-t-il été sanctionné au travers du vote aux élections municipales ?

Et, vous vous en doutez, les résultats des grandes villes seront les principaux éléments de l'analyse.

Dès lors, la victoire des candidats de gauche aux municipales sera interprétée comme un bon point donné à François Hollande.

A Lyon, une victoire du maire socialiste sortant serait le signe que les lyonnais approuvent la politique de François Hollande.

Avez-vous envie de donner un bon point à François Hollande ? Les Lyonnais ont-ils envie de donner un bon point à François Hollande ? Si le 30 mars au soir, les parisiens, les strasbourgeois, les toulousains et... les lyonnais font le choix de l'alternance, ce sera un tsunami national. Hollande et ses amis auront reçu un avertissement très fort de la part des Français! Je puis même vous prédire que Jean-Marc Ayrault songera fortement à faire ses valises!

Alternance... Tiens, encore un autre argument de portée nationale : qui élit les sénateurs ? Ce sont les grands électeurs, c'est-à-dire essentiellement les élus locaux. Et parmi eux, la grande majorité est composée de conseillers municipaux. Et ces conseillers municipaux, issus des élections des 23 et 30 mars 2014, éliront à l'automne 2014 les sénateurs.

Dès lors, l'équation est très simple : voter aux élections municipales pour le candidat du parti socialiste, c'est laisser les clés du Sénat à la gauche et donc abandonner tous les pouvoirs à la gauche.

Avez-vous envie de laisser tous les pouvoirs à la gauche ? Les Lyonnais ont-ils envie de laisser tous les pouvoirs à la gauche ?

En votant pour le candidat de la droite et du centre, vous allez permettre au Sénat de changer de majorité et de jouer pleinement son rôle de contrepouvoir. Le vote des Lyonnais contribuera à changer l'équilibre du pouvoir législatif en France.

Cette élection a donc bien sûr un enjeu national. Elle peut permettre et la sanction du pouvoir national, et le basculement du Sénat à droite, offrant ainsi un vrai contre-pouvoir législatif. Dès lors, bien sûr que le vote des lyonnais va compter sur la scène nationale. Le nier c'est mentir.

Alors, ne nous taisons pas et rappelons à tous nos amis de la droite et du centre que leur mobilisation est déterminante pour la politique du pays.

Je le dis avec une grande solennité : ceux qui trouvent "chic" de voter socialiste à Lyon jouent contre leur camp !

Pire encore, compte tenu de la politique catastrophique menée par ces amateurs du gouvernement, ils jouent contre la France!

Alors oui, Lyonnais de la droite et du centre, votre mobilisation est essentielle pour le pays.

Oui, vous pouvez envoyer un message très fort au pouvoir socialiste.

Oui, vous pouvez faire souffler le vent de la sanction.

Lyonnais, ne vous en privez pas!

### > Bien sûr, mes chers amis, cette élection a aussi un enjeu local.

Et là aussi, les lyonnaises et les lyonnais vont devoir faire un choix.

Ce choix commence par celui d'une gouvernance.

Aujourd'hui, nous avons à Lyon une gouvernance autoritaire, centralisée, qui ne laisse place ni au débat, ni à la concertation avec les lyonnais.

Cette gouvernance est malheureusement un gage d'affrontement, de division et surtout d'inefficacité. Depuis le classement de Lyon au patrimoine de l'Unesco en 1998, nous n'avons rien gagné. Aucune compétition nationale ou internationale. Est-ce parce que nous n'en avons pas le

potentiel ? Bien sûr que non! C'est dû principalement à un défaut de gouvernance et à un maire qui veut être tout seul sur l'affiche.

Nous avons échoué pour Lyon capitale européenne de la culture, et nous perdons le Grand prix de tennis de Lyon, et nous perdons Lyon Mode City, et nous perdons même la Cité de la gastronomie. Quel bilan! **0 pointé!** 

Oui mes chers amis, il faut changer ce fonctionnement archaïque.

Elu maire de Lyon, je mettrai en œuvre une autre gouvernance, plus éthique, plus collaborative, plus respectueuse des Lyonnais.

Cette gouvernance, cette manière différente de faire de la politique, repose sur **plusieurs engagements de modernisation de la vie municipale**.

- 1. Cela commence par un engagement à associer habitants, commerçants, associations et institutions aux décisions qui les touchent, que cela concerne les grands projets de notre ville ou pour construire ensemble les projets dans nos Cœurs de quartier. Je suis choqué par ces décisions qui se prennent brutalement. Ce n'est pas ma conception de la construction de la ville de demain. Décider de transférer d'autorité un équipement municipal est-il moderne et respectueux des Lyonnais ? Est-ce comme cela que l'on fait avancer la ville ? Par la force, sans discussion ? Non mes chers amis, je ne peux imaginer que notre ville poursuive sa construction en empruntant ce chemin dépassé. Les Lyonnaises et les Lyonnais ont le droit de participer aux débats qui les engagent. En parlant de cette méthode irrespectueuse des Lyonnais, je pense par exemple à l'Hôtel-Dieu. Non mes chers amis, cette rupture autoritaire avec l'histoire de notre ville n'est pas dans ma conception de la vie municipale.
- 2. Je m'engage également à rendre des comptes sur mon "Contrat avec les Lyonnais", au conseil municipal et auprès des lyonnais. Rendre des comptes, c'est recréer le lien entre les élus et les citoyens. C'est recréer de la confiance. Oui, je crois que nous pouvons recréer cette confiance. Nous devons en tout cas en créer les conditions et cela passe par une gouvernance différente.
- 3. Je m'engage aussi à ne pas instrumentaliser politiquement les associations et les institutions de la ville. De trop nombreuses associations et institutions lyonnaises sont utilisées comme faire valoir d'une cause politique. Que leurs dirigeants aient des engagements personnels ne me pose pas de problème. Mais ils ne doivent pas engager leur structure. L'opéra, comme le club de foot, sont à tous les lyonnais quel que soit l'opinion politique de leur dirigeant. Ces structures de la vie municipale n'ont rien à faire dans le champ politicien, et je considère que le maire doit les protéger plutôt que de les instrumentaliser. Ce sont de vieilles méthodes politiques tout à fait archaïques! Je mettrai donc un terme à ces comités de soutien d'obligés!
- 4. Enfin, je m'engage à **ne pas augmenter les indemnités des élus de la ville de Lyon** durant les 6 années de la mandature, et surtout à **moduler ces indemnités en fonction de la présence** aux séances et aux commissions municipales. Il est temps là aussi de mettre un terme à des situations détestables et d'introduire un peu de justice.

Choisir la Génération Lyon, c'est donc faire le choix d'une vie politique municipale moderne, ouverte. C'est, pour moi, un gage d'efficacité. Cette gouvernance nouvelle doit permettre de recréer la confiance. C'est essentiel si l'on veut éviter le désamour de nos concitoyens pour un monde politique qu'ils trouvent trop éloigné de leur quotidien.

Bien sûr, ma responsabilité de maire sera, au terme de ce processus d'écoute et de concertation, de décider. Et je déciderai. Mais la décision publique est tellement plus forte, plus efficace et plus juste après avoir été partagée. C'est aussi cela la Génération Lyon, une volonté de faire avec et pas d'imposer avec des simulacres de concertation. J'invite les lyonnaises et les lyonnais à bien réfléchir à cela.

# > Dimanche, c'est aussi le choix d'un projet pour l'avenir. Et nous avons un beau projet!

Comme je l'ai présenté le 5 février dernier, mon "Contrat avec les Lyonnais" repose sur deux ambitions essentielles et complémentaires : la performance et l'équilibre.

Oui, je veux pour Lyon la performance.

La performance, elle est économique bien sûr, mais elle est aussi sociale et environnementale.

La performance, c'est tout simplement l'histoire de Lyon.

Mais cette performance ne doit pas se faire sans équilibre.

Equilibre entre l'urbain et l'humain.

Equilibre entre les quartiers qui font et sont Lyon.

Equilibre entre les grands projets et la proximité.

Equilibre tout simplement entre grandes ambitions légitimes et la vie au quotidien dont le maire est le premier garant.

Les Lyonnais ont besoin de cette performance.

Mais les Lyonnais ont aussi besoin de cet équilibre...

Cet équilibre a été rompu ces dernières années, je souhaite le rétablir.

Cette nouvelle façon d'être et d'agir, elle passe donc par un contrat, un contrat dans lequel je prends 6 engagements.

- Premier engagement : je n'augmenterai pas vos impôts.
- Second engagement : je vous accompagnerai sur le chemin de la réussite.
- Troisième engagement : je vous protègerai.
- Quatrième engagement : je faciliterai votre vie quotidienne.
- Cinquième engagement : je ferai rayonner Lyon et j'accompagnerai vos ambitions pour développer l'emploi.
- Sixième engagement : je renforcerai votre qualité de vie.

Ces dernières semaines, nous avons partagé nos propositions avec les Lyonnais.

Et à quelques jours du premier tour, je voudrai revenir sur les grandes différences qui existent entre notre projet et celui du candidat socialiste.

Oui, le choix que devront faire les lyonnais va les engager pour l'avenir.

La première grande différence va porter sur la fiscalité. J'ai pris l'engagement de ne pas augmenter les impôts locaux et de refuser toute augmentation des taxes sur les entreprises au Grand Lyon. Cette décision, je la prends avec responsabilité. Les Lyonnais, tout comme les Français, sont écrasés d'impôts et je n'en rajouterai pas.

Augmenter les impôts, c'est refuser les réformes et choisir la facilité.

Deuxième grande différence entre la gauche et la Génération Lyon: la mise en œuvre d'une politique de la famille grâce à la création du Carrefours des Parents. Parce que la famille, sous toutes ses formes, c'est le socle sur lequel se bâtit une cité apaisée.

Cela passera aussi par un grand plan en faveur de la réussite scolaire, car nous n'avons pas le droit de laisser les enfants décrocher de l'école, notamment dans les savoirs fondamentaux : lire, écrire et compter. Le chemin de la réussite, c'est aussi accompagner les parents qui le souhaitent à remplir leur mission d'éducation.

#### Aujourd'hui, des centaines de familles ont dû gérer la énième grève des cantines scolaires.

Nous veillerons à ce que le climat social qui règne à la ville de Lyon s'améliore afin d'éviter les grèves. C'est là encore une question d'écoute et de gouvernance. Et je sais que cette tension dans les cantines doit trouver, avec le personnel concerné, une solution pour mettre un terme à un conflit que personne ne souhaite.

Et si malheureusement nous ne pouvions éviter le conflit, je ne laisserai pas tomber les parents qui travaillent et je veillerai à ce qu'une solution d'accueil soit proposée pour leurs enfants.

Le logement doit aussi être une priorité car la mixité sociale, c'est que tout le monde puisse rester dans la ville. Et c'est pour les classes moyennes que j'ai proposé ce système d'aide à l'accession à la propriété. Car devenir propriétaire à Lyon pour la classe moyenne, sans aide familiale, ce n'est plus possible. Nous devons donc créer ces dispositifs de logements abordables pour que tout le monde puisse rester dans la ville. C'est cela l'équilibre d'une politique du logement.

Et bien sûr je n'oublie pas nos aînés. Eux aussi doivent avoir la possibilité de pouvoir vivre agréablement dans la ville. Cela passe par les commerces de quartier que nous voulons renforcer, par l'accessibilité au transport en commun, par le **développement des services à la personne. Pour lutter contre l'isolement,** nous créerons les **"tickets restaurant seniors"** qui permettront aux personnes âgées autonomes de prendre un repas dans un bistrot de leur quartier.

Nous serons aussi aux côtés des personnes souffrant de handicap. Mon objectif est de faire de Lyon une des villes de France les plus dynamiques dans ce domaine. Logement, transport, emploi, espaces publics, accès au sport et à la culture. Nous réaliserons pour cela un plan prévisionnel d'actions, en lien avec les associations.

La sécurité des Lyonnais est également un axe fort de notre projet. Oui, la sécurité des Lyonnaises et des Lyonnais est une priorité et il faut complètement changer la donne. Notre politique sera basée sur un triple équilibre :

- Une politique de prévention avec un soutien à la parentalité et un plan de réussite scolaire qui évite le décrochage et la bascule dans la délinquance,
- Une affectation des policiers municipaux à la protection des personnes et à la sécurisation de

**l'espace public**. Pour cela, nous augmenterons les effectifs de la police municipale dédiés à cette sécurité, en élargissant au travail de nuit, et avec la création d'une brigade canine, puissant acteur de dissuasion.

• Enfin, le recours à la technologie sera aussi déterminant avec un déploiement de 300 caméras de vidéo protection de dernière génération, dans les quartiers commerçants, et surtout avec la création de cette application sur téléphones portable "Alerte SOS". Elle est destinée à alerter les services de police, de façon simple et discrète, en cas de danger sur votre intégrité physique. Elle permettra, grâce à la géolocalisation de votre téléphone, d'envoyer immédiatement à votre secours un véhicule de police municipale ou nationale. Ce sera une première en France, et ce sera avec moi comme maire, sinon cela ne se fera pas!

Enfin, parce que Lyon est une ville embouteillée et dont l'air est pollué, **nous relancerons le métro**, avec notamment cette nouvelle ligne entre Saint-Paul et Part-Dieu qui s'inscrira dans la perspective d'une grande liaison Est-Ouest. C'est une vision de notre ville à moyen et long terme qui me conduit à faire cette proposition. Si nous ne finissons pas de mailler le cœur de notre agglomération avec un réseau de métro complet et des parcs relais en quantité suffisante, nous continuerons à gagner la compétition des villes polluées !

En matière de transport en commun, nous créerons **le Pass Mobigône**, la gratuité pour les enfants de moins de 10 ans accompagnés d'un adulte.

Le stationnement intelligent sera implanté dans les quartiers à forte densité automobile, comme la Presqu'île. Un dispositif qui viendra renforcer notre volonté de faire de Lyon une ville intelligente. Il faut arrêter d'opposer les modes de transport entre eux, mais il faut au contraire les rendre complémentaires.

# Notre approche du développement économique est aussi différente de celle de la gauche, notamment concernant les petites entreprises.

Je pense notamment à nos commerçants, nos artisans et nos professions libérales. Les aménagements réalisés dans certains secteurs de la ville ont détruit le commerce et donc l'emploi. Nous allons donc mener une politique inverse, qui vise à renforcer l'attractivité commerciale de nos cœurs de quartiers. Et notamment en améliorant l'offre de stationnement pour que ces activités puissent se renforcer en ville. Sinon, nous assisterons à une disparition de nos commerces, de nos artisans et de nos professions libérales dans nos quartiers. Or le commerce, c'est la vie !

Avant de faire des grands centres commerciaux, nous allons aider nos PME-TPE à rester et à se développer en ville. Sinon c'est la paupérisation de nos quartiers et pour nos aînés, la disparition des services de proximité qui leur sont proposés. C'est cela garder l'équilibre dans la ville!

#### Toujours en matière économique, je veux que Lyon devienne la ville du possible!

C'est pourquoi nous favoriserons la création d'un écosystème favorable à l'entrepreneuriat des étudiants lyonnais et des créateurs de tous horizons, et **nous créerons "lOuvrage"**, un incubateur d'entreprises, lieu d'innovation, de création et d'entrepreneuriat. Il sera l'un des plus ambitieux et des plus performants de France !

Nous lancerons avant la fin de l'année les États Généraux d'arrondissement qui définiront, avec les élus et les acteurs de la ville, associations, habitants, commerçants, comités d'intérêt locaux..., les

plans d'actions prioritaires, quartier par quartier, des projets baptisés "Cœurs de quartier". Notre objectif est refaire de la qualité de vie dans nos villages un grand projet. Parce que nous allons vivre de plus en plus nombreux en ville, nous devons veiller à ce que notre qualité de vie au quotidien ne se dégrade pas.

En matière culturelle, Il faut que la culture s'exprime aussi en dehors des grandes institutions culturelles et qu'elle irrigue tous les quartiers. Et nous le ferons avec le Off, les ruches d'artistes, les masters class...

C'est justement pourquoi **je m'oppose au transfert de la Maison de la Danse à la Confluence.** Un projet du maire socialiste à plus de 100 millions d'euros. Et combien de millions en cout de fonctionnement chaque année après. Nous avons fait un choix ambitieux mais raisonnable : réinventer la Maison de la Danse au cœur du 8<sup>e</sup> ! Car la culture doit aussi être présente dans les quartiers populaires et pas seulement dans le centre-ville !

Il en va de même pour le sport. Nous devons appliquer la performance et l'équilibre au déploiement de nos équipements sportifs.

Mes chers amis, je pourrais passer des heures à vous détailler l'ensemble des projets qui sont les nôtres.

Je peux vous dire que **c'est un projet respectueux de notre histoire.** 

Et il ne sera mis en œuvre que par nous car notre vision est très différente de celle de la majorité socialiste, communiste et verte.

Je souhaite que ce projet moderne, ambitieux et réaliste devienne le 30 mars au soir celui des Lyonnais, celui de notre ville, celui de notre avenir...

\*

Ce projet, je l'ai bâti avec toute une équipe.

Car les 23 et 30 mars prochains, les lyonnais vont aussi devoir choisir les hommes et les femmes qui seront leurs interlocuteurs pour les 6 ans qui viennent.

# J'ai choisi notre nom, "Génération Lyon", il y a plus d'un an.

J'avais envie de décrire simplement cette nouvelle manière de faire de la politique.

J'avais également envie d'un nom qui symbolise une équipe, engagée pour Lyon.

Une équipe diverse et rassemblée.

Cette équipe, elle est d'abord le fruit d'un large rassemblement de la droite et du centre.

Celui que nos électeurs attendaient depuis des années.

# Avec beaucoup d'entre eux, nous nous connaissons depuis longtemps.

Nous avons milité parfois ensemble, parfois dans des équipes différentes.

Nous avons connu les divisions stériles et destructrices.

Nous avons connu les lendemains qui déchantent.

Nous avons connu cette droite la plus bête du monde.

Alors nous avons décidé de dire stop aux divisions.

De dire stop à la machine à perdre.

Nous avons décidé de faire des primaires, puis de nous rassembler.

Au sein de l'UMP d'abord, puis avec nos amis centristes de l'UDI, et cela autour d'un beau projet, riche de nos différences, d'une ambition commune pour notre ville.

Et pour enrichir encore cette équipe, nous avons, au-delà des formations politiques, souhaité faire confiance à la société civile.

Chefs d'entreprise, professions libérales, retraités, professionnels de santé, fonctionnaires, mères de famille, commerçants, tous ont eu envie de franchir le cap et de s'inscrire dans cette dynamique nouvelle.

Mes chers amis, je dois vous avouer que **je suis fier de cette équipe** et des 220 colistiers qui la composent.

Je suis fier de leur engagement.

Je suis fier de leur dynamisme et je veux devant vous les en remercier.

Vous voyez, je me souviens de certains commentaires fait il y a un an.

Beaucoup me regardait en se disant : « il ne va pas y arriver... »

Et pourtant, ce rassemblement, il s'est construit autour de moi. Parce que, mes chers amis, l'élection municipale, c'est aussi le choix d'un homme et d'une personnalité.

Vous savez, j'ai cet engagement pour Lyon chevillé au corps.

Je l'avais dit en février 2011, lors du lancement de ma candidature à Lyon, vouloir être maire, c'est le choix d'une vie. Je m'y prépare en vérité depuis toujours.

A 47 ans, j'ai passé la moitié de ma vie professionnelle dans l'entreprise et l'autre moitié dans le monde public, comme élu local ou comme parlementaire. J'ai toujours des responsabilités associatives nationales dans le domaine du développement durable. Et je porte aujourd'hui à l'international, le savoir-faire français.

C'est cette expérience que je souhaite mettre au service de Lyon et des lyonnais.

# Et je veux leur apporter ce que je suis.

Sans mentir,

Sans cacher mon étiquette politique,

Sans raconter ou proposer n'importe quoi,

Sans renier ma vie d'hier et d'aujourd'hui.

Je veux incarner, par ce que je suis, une nouvelle façon d'être et d'agir.

Comme militant politique, je me suis engagé à toutes les élections pour défendre les idées auxquelles je crois.

Comme militant associatif, je porte aujourd'hui la conviction que le développement durable est une condition du bien vivre en ville.

Comme élu, je connais aujourd'hui très bien le millefeuille administratif français et lyonnais.

Comme cadre puis comme entrepreneur, je connais la réalité du monde économique et des questions d'emploi.

# Tout au long de cette vie, riche d'expériences diverses, j'ai beaucoup appris.

J'ai beaucoup appris sur la gestion d'une ville et d'un territoire,

Sur les grands mouvements du monde,

Sur la vie,

Sur moi.

J'ai connu les moments difficiles, la traversée du désert, les coups, les blessures, les cicatrices. Mais cela permet aussi de grandir.

Et aujourd'hui, je ne retiens que les plus beaux moments.

Aujourd'hui je connais l'amitié, de belles aventures humaines, l'enthousiasme des challenges collectifs, le plaisir de mener à bien un projet, le bonheur des victoires, l'amitié vraie, et, je vous l'ai dit le 5 février dernier, cet amour et cette cohésion que je ressens de vous et des lyonnais qui nous soutiennent.

Oui, je suis candidat à la mairie de Lyon.

**Oui, je veux incarner** le dynamisme et la modernité nécessaires pour que nous relevions les défis d'aujourd'hui et de demain.

Et je sais qu'ensemble, nous allons convaincre les Lyonnais.

\*

#### Dimanche soir, c'est l'avant-dernière étape d'un long chemin.

Il nous reste quatre jours pour convaincre...

Il nous reste quatre jours durant lesquels votre engagement est essentiel à la victoire.

Mes chers amis, je vous le dis avec solennité : nous avons encore 4 jours pour dire aux lyonnaises et aux lyonnais que leur vote est déterminant pour Lyon et pour la France.

# J'ai rappelé ce soir les enjeux de cette élection :

- ✓ Dimanche, les lyonnais vont devoir dire s'ils veulent adresser un message positif au gouvernement en votant pour le candidat du parti socialiste ou s'ils veulent sanctionner l'équipe de François Hollande.
- ✓ Dimanche, ils vont devoir décider entre laisser tous les pouvoirs à la gauche ou rééquilibrer le pouvoir législatif en désignant les futurs grands électeurs des élections sénatoriales.
- ✓ Dimanche, les Lyonnais vont devoir décider entre garder un fonctionnement autoritaire ou adopter une gouvernance moderne.
- ✓ Dimanche, ils vont avoir la possibilité de faire le choix entre un projet tourné vers le passé ou un projet ambitieux et moderne,

- ✓ Dimanche, ils vont devoir choisir entre une équipe divisée et une équipe rassemblée.
- ✓ Dimanche, ils vont devoir faire le choix entre deux hommes.

\*

Je sais que beaucoup de lyonnaises et de lyonnais n'ont pas encore tranché.

Je sais que beaucoup hésitent encore à aller voter.

Lyon, c'est une ville qui ne se laisse pas dicter ses choix.

Lyon, c'est ville qui ne se donne pas, mais dont il faut gagner le cœur.

Il faut donc les convaincre, leur porter notre parole, celle de la Génération Lyon!

Dès demain, je vous demande de passer le message à tous vos parents, amis, voisins, commerçants, relations... Expliquez-leur les enjeux de cette élection.

Cette victoire, elle n'est pas loin, je la sens, elle est à portée de main. Elle ne tient qu'à nous.

# Ce soir, je lance donc un appel à toutes celles et tous ceux qui veulent que notre ville avance, A toutes celles et tous ceux qui veulent l'alternance,

Ce soir, plus que jamais, j'ai besoin de vous!

Ensemble, nous allons démontrer que tout est possible.

Ensemble, nous allons démontrer à la France que Lyon la rebelle va déjouer les pronostics.

Ensemble nous allons faire le choix de l'avenir,

Je vous invite donc à me suivre, à nous suivre, pour partir dès ce soir, sur le chemin de la conquête. Par amour de Lyon et pour la France!